
Hospital Regional con practicantes de Bioingeniería de la Universidad Católica del Maule

La Directora del Hospital Regional de Talca: dió la bienvenida a los primeros estudiantes de Bioingeniería Médica de la Universidad Católica del Maule, quienes inician sus prácticas profesionales.

Este nuevo espacio formativo no solo representa una alianza estratégica entre nuestro hospital y la UCM, sino que también refuerza nuestro compromiso con la formación de futuros profesionales que pondrán su conocimiento al servicio de la salud pública y la innovación tecnológica.